

Boletín informativo # 5 – 28 de julio de 2020

LA EMPRESA INDUSTRIAL Y COMERCIAL DEL ESTADO- ADELI - LE RINDE CUENTAS A LA COMUNIDAD

La Agencia de Desarrollo Local de Itagüí – ADELI – como Empresa Industrial y Comercial del Estado tiene dentro de sus obligaciones y principios de buen gobierno, informar y explicar los avances y los resultados de su gestión a todos los ciudadanos.

Este próximo viernes 28 de agosto a partir de las 10.00 a.m. a través de sus redes sociales, la Agencia de Desarrollo Local de Itagüí hará su primer ejercicio de rendición de cuentas de 2020.

En este espacio los ciudadanos podrán conocer cómo se desarrolló el proyecto de construcción del Hospital del Sur “Gabriel Jaramillo Piedrahita” en su sede norte, un centro de 2.200 m² con dos pisos y sótano, que permitirá fortalecer la prestación de los servicios en salud de todos los habitantes del Aburrá Sur.

SEBASTIÁN ZULUAGA A.
szuluaga@adeli.gov.co
Asesor de Comunicaciones
ADELI